

En Nuestro Barrio

Call to Worship: Jeremiah 1:4-5

Hymn Insert- *All Creatures of our God and King*

1st Scripture: Matthew 1:18-25

Hymn #87- *Holy, Holy, Holy*

2nd Scripture: Proverbs 31:1-9

Hymn Insert- *In Christ Alone*

Introducción:

En el año 1979, un hombre llamado William Randolph, escribió los siguientes comentarios en un artículo que había escrito para una revista pastoral:

'En el 22 de enero de 1973, La Corte Suprema dictó una resolución que ha costado miles de vidas. La opinión mayoritaria declaró que todas las leyes estatales que protegen a los fetos de muerte son inconstitucionales. Antes de esa decisión histórica, la mayoría de los estados tenían leyes muy rigurosas contra el aborto. La corte dijo que el niño no puede ser considerado como una persona hasta su nacimiento. De hecho, la opinión mayoritaria implicó que lo único que sabía era que nadie podía saber con certeza cuándo comienza la vida.

Entonces fue declarado:

"Nosotros no necesitamos resolver la cuestión difícil de Cuándo comienza la vida. Cuando aquellos entrenados en las respectivas disciplinas de la medicina, filosofía, y teología son incapaces de llegar a un consenso, el poder judicial, en este momento en el desarrollo del conocimiento del hombre, no está en una posición para especular en cuanto a la respuesta.'

Los siete jueces concurrentes no se dan cuenta que solo Dios es un consenso. La opinión de hombre no es la autoridad final, y no hay ninguna referencia a Dios en su explicación. Ellos parecen creer que una separación de iglesia y estado significa una separación de Dios y juez.

Sin embargo, ellos concluyen que el feto no es una persona aunque la palabra de Dios claramente declara lo contrario. "

Y hermanos, unos treinta y cuatro años más tarde, en el año 2013, leemos en otro artículo, 'Roe protegió casi todos los abortos del proceso democrático y condujo a cuatro décadas en las que, según las estimaciones más conservadoras, 50 millones bebés americanos fueron abortados y sacados del vientre de su madre.' 50 Millones bebés americanos, en nombre de la conveniencia! Ni que decir, hay un montón de dinero en la industria de asesinar a los aun no nacidos.

Hermanos, si quieres tener una idea de cuán indiferentes somos, a la realidad de la violencia en nuestra cultura, entonces piensan en estos hechos. Piensan en horror de cómo los infantes aun no nacidos son brutalmente desmembrado y sacado afuera, de lo que debería ser el lugar más seguro en la tierra [el vientre de una madre]; Y Multiplíquelo por 50 millones y vean por cuánto tiempo dura el dolor, tristeza y horror.

Y porque Doreen Gelesko, del centro embarazo, estará aquí con nosotros, esta tarde, durante nuestro almuerzo (que espero que todos ustedes asistirán), Pastor Doug y yo pensamos que sería una buena idea para dedicar el mensaje del sermón hoy, al importante tema del aborto. Entonces, mi objetivo para esta mañana, no es para demostrar de las escrituras que el aborto mal. Nosotros ya hemos contemplado esos textos durante las horas de la escuela dominical, y yo creo que...yo espero que la mayoría, o incluso todos de nosotros, fuertemente afirmarían que Dios es 'Por la vida!' Mi objetivo, esta mañana, hermanos, es, principalmente, para concentrar mis esfuerzos en la dirección de animarnos hasta un celo ferviente hacia tomando

medidas contra la práctica perversa e impía del aborto, que constantemente está teniendo lugar, aquí, en nuestro propio patio trasero.

I. La instrucción de una madre; Preparando a su hijo para su próximo reinado

Este proverbio, en su totalidad, está escrito en conmemoración de las instrucciones de una madre a su hijo, que se está preparando para reinar sobre un reino. El nombre del rey, según el versículo 1, es Lemuel, que en hebreo significa 'a Dios' o 'dedicado a Dios.' Muchos creen que realmente es Solomon, que es llamado 'Lemuel' por su madre, Betsabe, como una descripción de lo que su deseo es para él, en última instancia, sería, principalmente, alguien que permanece, 'fiel a Dios.' Lamentablemente, cuando estudiamos la vida de Salomón, encontramos que él no pertenece fiel a Dios, de hecho, él vive contrario a estas instrucciones dadas aquí, particularmente en la última parte de su reinado. Otros creen que Lemuel es un rey extranjero de algún tipo, que sin embargo, fue criado en el temor de Jehová. Cualquiera que sea el caso, una cosa es cierta, como una porción de las escrituras, el proverbio es inspirado de Dios; es la instrucción de Dios, y así, podemos beneficiarnos enormemente de los principios encontrados aquí.

Pues, en consonancia con nuestro tema principal para esta mañana, nuestra consideración primordial será limitada a los versículos 8 y 9, pero con el propósito de satisfacer el contexto apropiado de estos versículos, déjame hacer unas declaraciones sumarias, acerca de las porciones restantes de este texto largo.

1) En los versículos 10-31, somos dados la descripción clásica de una mujer virtuosa, que es el reemplazo largo y positivo por las instrucciones negativas en los versos 2-3. [Leer versículos 1-3]

Un rey sabio (o cualquier individual por el caso), no se dedicará a buscar todo tipo de mujeres, en el cumplimiento de sus impulsos y deseos sexuales. Por el contrario, él pacientemente buscará una esposa virtuosa; una que teme a Dios, que exhibe las virtudes en los versículos 10 y siguientes. Claramente, Solomon no adhirió a estos principios sabios. De hecho, él tenía muchas esposas, y varias de ellas eran extranjeras, que llevaron su corazón lejos del Dios vivo y hacia la adoración de toda clase de dioses falsos e ídolos malvados.

2) En versículos 4-7, las precauciones de la madre del rey Lemuel le advierte contra el abuso de vino o la bebida fuerte. Obviamente, podría ser muy fácil para un rey estar tentado por la embriaguez, que, conforme al principio dado aquí, podría llevarle a pervertir la justicia. Y así, es advertido por su madre, de los peligros de demasiado alcohol que altera la mente, y como tal adicción le puede llevar a distorsionar la justicia, abandonando la súplica de los pobres, los oprimidos y los afligidos. Según Eclesiastés 2:3, parecería que Salomón había fallado en este sentido también.

Entonces habiendo rápidamente evidenciado las dos piezas principales del Consejo de manera resumida, nos quedamos con nuestro texto principal y enfoque para esta mañana. Basta decir, por ahora, hermanos, Salmo 31 consiste en sabio Consejo maternal, por un hijo que está madurando y en este caso particular, uno que se está preparando para reinar. Entonces vamos a examinar en más detalle, versículos 8-9.

II. Suplicando la causa del pobre y menesteroso

' Abre tu boca por el mudo, en el juicio de todos los desvalidos. Abre tu boca, juzga con justicia y defiende la causa del pobres y del menesteroso'(vers. 8-9).

Y entonces, aquí, el rey Lemuel es dado esa primera instrucción de una forma activa y positiva. "No des a las mujeres tu fuerza, ni tus caminos a lo que destruye a los reyes (recuerden Samson). "No es de los reyes beber vino ni la sidra para que no olvide la ley y pervierte la justicia." Y finalmente, positivamente, 'conscientemente abre tu boca juzga con justicia y defiende la causa del pobre. 'Cumple la segunda tabla de la ley, por cuidar de las necesidades de los demás, especialmente aquellos que son, por alguna razón u otra, incapaz de levantarse por sí mismos'.

'Abre tu boca por los mudos'. No por los perezosos; No para los ricos ni los influyentes; No tanto por aquellos que son capaces, sino para aquellos que son providencialmente limitados en algún sentido. Hable por aquellos cuya voz no puede ser escuchada. Abre tu boca por el débil y el delicado. Juzga con justicia y no sea corrompido por las riquezas y sobornos, sino más bien juzga en nombre de los 'pobres y necesitados." ' Considere la causa de todos los que son nombrados a morir; Tome nota de su prójimo y especialmente aquellos que sufren sin causa y luche por ellos! "Sea la ojos por el ciego, pies por los cojos, oídos por personas sordas y la lengua por los mudos". Eso es lo que hace un buen rey.

Y hermanos, el principio general aquí, como en el caso de las instrucciones de otros, no es limitado a los reyes y las autoridades. Ciertamente, alguien con autoridad, debería tomar nota especial de tal Consejo Santo, pero los principios son universales, para toda la humanidad. Y el principio general de los versículos 8-9, es este: de cualquier manera que Dios te ha bendecido; financieramente, físicamente, materialmente, posicionalmente, –, con autoridad, debemos utilizar esos recursos, parcialmente, como un medio de ayudar a aquellos que son menos dotados providencialmente. De nuevo, no estoy hablando de ayudar a los perezosos, o

aquellos que son capaces de tener éxito pero no lo hacen, sino estoy hablando de aquellos que son legítimamente impedidos de alguna manera. Consideren dos ejemplos bíblicos:

1 - 1 Timoteo 6:17-19: 'A los ricos de este siglo manda que no sean altivos, ni pongan la esperanza en las riquezas las cuales son inciertas, sino en el Dios vivo, que nos da todas las cosas en abundancia para que las disfrutemos. Que hagan bien, que sean ricos en buenas obras, dadivosos, generosos, atesorando para sí buen fundamento para lo por venir que echen mano de la vida eterna.' [Los fondos del diácono están disponibles para ayudar a los que están pasando por tiempos difíciles]

2 - 1 Timoteo 4:3: 'Honra a las viudas que en verdad lo son.' [El principio de compartir en actos; Viudas, especialmente en ese día, dependían de sus cónyuges---si ellos murieron... etc.]

Una vez más, con todo, el principio general para nosotros es ayudar a los que legítimamente son pobres, necesitados, afligidos, oprimidos e incapaces de cuidar por sí mismos.

III. Los aun no nacidos

Hermanos, es difícil imaginar un candidato más adecuado para este tipo de atención y cuidado, que los bebés no nacidos. ¿Quiénes son más necesitados y más indefensos que los bebés no nacidos? ¿Que, debido a su etapa actual de desarrollo, son incapaces de hablar en su propio nombre? Oh hermanos, si un niño pudiera hablar... de hecho, chilla y llora y sufre como son repentinamente e inesperadamente asesinados; como sus espinales están cortadas con tijeras quirúrgicas, pero ellos no pueden hablar por sí mismos, ¿verdad? Pero, ¿si pudieran, qué dirían? ¿Qué dirían si tuvieran la oportunidad de expresar su deseo de vivir y apreciar el bendito don de vida dado por Dios? Pero ellos no tienen voz, ¿? Ellos se sienten

dolor; ellos se mueven, dan patadas, cambian posiciones, su pequeño corazón late... ellos viven, pero no pueden hablar. Ellos no pueden defenderse. Están a la merced de sus madres; Unidos a ellas y dependiendo de ellas, por toda la vida. Pero el pecado ha corrompido a nosotros, ¿no? Y la sociedad apoya nuestra corrupción; ¿y paga mucho dinero no? "Sólo es un feto! Sólo es un embrión. Es un mero pedazo de carne. No quieres ese tipo de responsabilidad, ¿verdad? Todo puede ser eliminado; en algunos segundos, y puedes salir, una mujer libre!" 'Unos movimientos de las pinzas; un poco con la aspiradora de las entrañas; y está fuera y estás en tu camino, listo para disfrutar de la vida otra vez. Ven, ven aquí, sacrifica aquí en el altar de la conveniencia. La vida no será extrañada... termina con esto ya!'

Tantas voces, hermanos! Tantas comodidades falsas y mentiras por corruptos compañeros y llamados doctores y enfermeros codiciosos Hace varios meses, mientras predicando en el clínico local 'Planned Parenthood', donde varios miles de almas vivas son brutalmente asesinados cada año, tomé una foto del letrero; ese gran letrero que está en el frente del edificio, junto a la calle. Y esto es lo que dice (todavía tengo la foto): ¿Quieres paz y tranquilidad? Exámenes baratos de enfermedades de transmisión sexual y tratamiento para hombres y mujeres.

¿No es maravilloso? Tú puedes tener paz y tranquilidad! Tú ves, el clínico Planned Parenthood te dará eso a ti! Te dará el alivio de saber que, mientras que estás rebelando contra Dios en tu estilo de vida fornicaria y adúltera, tú puedes tener el alivio de saber si has sido afligido con una 'enfermedad de transmisión sexual'. Y mientras estás allí, si acontece que está embarazada, ellos harán los honores de la eliminación de esa culpa también. 'Paz, paz, y no hay paz!' Y lo que esta gente realmente necesita, es el Evangelio, hermanos! Necesitan ser llamado al arrepentimiento y a fe en Cristo!... y eso es por qué vamos allí.

Pero, ¿quién hablará por el mudo? ¿Quién es capaz? ¿Nuestro gobierno? ¿Bueno, ya sabemos cómo eso es... y no está mejorando, ¿verdad? Bueno, entonces solo nos deja, con...NOSOTROS! El pueblo de Dios y nosotros somos llamados a ser luz en este mundo oscuro. Los redimidos; aquellos adquiridos con agradecimiento, gratuitamente por la sangre derramada de Cristo! Ellos deben levantarse! Deben hablar! Deben actuar! ¿Tú ves, nosotros sabemos la verdad, ¿no? Y en la actualidad, tenemos una voz. Pero tantos permanecen silenciosos. Puede que seamos tentados declarar la "soberanía de Dios". Pero nuestro texto no nos deja con esa opción, ¿verdad? "Hijo, permite que Dios lidie con los débiles, pobres y necesitados, porque, después de todo, él es soberano". ¡No! No dice eso, ¿verdad? Nosotros somos llamados a conscientemente, proactivamente, con sacrificio; a la costa del 'sueño americano', para tener una casa mejor en gloria, somos llamados a considerar las necesidades de los demás. Somos guardas de nuestro hermano. Somos los vigilantes de los necesitados y de los aun no nacidos! Y debemos negarnos a ignorar estas cosas mientras asesinatos; mientras que el infanticidio ocurre, aquí en nuestro propio barrio! Oh Sí, está escondido un poco; detrás de puertas cerradas; separado por un poco de ladrillo y mortero... pero la sangre de lamentos, gritos, los bebés aun no nacidos [niños, en un saco salino, cubierto sólo por la carne de la mujer], clama continuamente, aquí en nuestro propio barrio!

Y miramos a nuestros propios hijos; vemos los preciosos, hermosos, adorables, recién nacidos entre nosotros, justo aquí en esta iglesia y nosotros estamos conmovidos con entusiasmo sobre estos diminutas, miniaturas, gloriosas obras de vida de Dios; creado a la imagen y semejanza de nuestro glorioso Dios; versiones pequeñas de 'nosotros', comenzando a experimentar la vida y reímos y sonreímos y les adoramos... y queremos tocar sus piececitos... pero millones de versiones pequeños de nosotros ' no tienen esa oportunidad; por

el contrario, han sido destruidos y desechados como carne anticuada! A veces, yo pienso en mis propios hijos, hermanos. Todos ellos son únicos! Tú sabes, de alguna forma, tal vez distorsionada, si todos nuestros hijos eran niños 'parecidos' o niños iguales; Si no fuera singularidad en cada uno de ellos, podríamos ser un poco indiferentes. Podríamos decir, "Bueno, si uno ha experimentado la vida, entonces todos lo han experimentado, en algún sentido". Pero no! Son todos únicos y preciosos, no los son! Puedo mirar a todos mis hijos, aquí delante de mí, 'hay Anah, y fe, Kaylee y y Braelynn, y Nathaniel y Elijah... y todas son únicas y preciosas almas de vida,! Y que de éstos, podría yo jamás sacrificar, bajo ninguna circunstancia, especialmente, en el altar de conveniencia?' ¿Cuál; ¿Cuál vida preciosa podría yo posiblemente eliminar fuera de espacio y tiempo, así que tal vez, yo pueda estar un poco más libre y cómodo?

Hermanos, ' abran su boca por el mudo... defiendan la causa de los pobres y necesitados!' Tomen una posición por aquellos que no pueden defenderse ellos mismos. Y si ustedes dicen: 'Pastor, ¿cómo podemos hacer esto?' ' ¿Cómo podemos luchar contra ' el gobierno?'" Deja que tu voz sea escuchada en estas maneras:

1 - Ciertamente, en la cabina de votación. Lo siento, hermanos, mientras que ambos lados del pasillo político son contaminados de varias maneras, yo nunca, podría votar demócrata, si no, por esta sola razón... "Pro-choice." No esconderé esto de ti. Y tal vez un nuevo grupo político es necesario... etc., pero, por ahora, un demócrata, en el sentido moderno, nunca tendrá mi voto, mientras siguen apoyando el asesinato de nuestros hijos aun no nacidos.

2 - Tal vez, podemos apoyar un clínico como El centro de embarazo,' como el clínico de lo cual oiremos esta tarde, Dios mediante. [Ecografía... etc]

3 – Sigue centrando en el Evangelio, pero permite que su voz sea escuchada entre sus pares, con respecto a su postura sobre la posición del aborto. Declara su caso en términos bíblicos, a pesar de que ellos respetan la Biblia o no. La verdad de Dios siempre permanecerá, incluso cuando toda la humanidad lo opone.

4 - Ven al clinico 'Planned Parenthood' con nosotros. Ora con nosotros! Reparte literatura con nosotros! Implora con la madre y el padre, que están a punto de asesinar a sus hijos aun no nacidos. Si posible, predica con nosotros. Los católicos están allí, cada día, repitiendo sus rosarios muertos, rogando a los Santos... etc.! ¿Dónde están los verdaderos cristianos! ¿Qué pasa si vinieran muchos de nosotros juntos, cada vez que vamos? Ve en otros días.

5 - En el nivel muy básico, ora por los aun no nacidos y que Dios concedería el arrepentimiento de nuestra nación. ¿No es incomprendible que en la llamada 'nación más libre en la tierra', los aun no nacidos tengan mucho que preocuparse?

Hermanos, consideren este pensamiento, en conclusión. Para redimirnos, el hijo de Dios descendió del cielo y se convirtió en uno de nosotros. Y no comenzó su viaje en una cuna. Todo empezó en un útero. Comenzó en la concepción. De hecho, fue concebido del Espíritu Santo, milagrosamente, pero eso era una necesidad, si tuviera que adquirir hombres y mujeres. Hay un montón de misterio maravilloso de la encarnación de Cristo, pero hay una cosa, de que, podemos estar seguros, nuestro Salvador, comenzó el proceso de redimir al hombre, en concepción. Porque esto es donde comienza la vida! Esto es donde se forma el alma inmaterial.

Vamos a tomar una postura, este día, hermanos! Hemos sido callados durante demasiado tiempo. 'Abran su boca por los mudos, en la causa de todos los que son nombrados para

morir. Abran su boca, juzguen con justicia y defiendan la causa de los pobres y los menesterosos. ¡Porque una gran injusticia está teniendo lugar, aquí, en nuestro propio barrio!

AMEN!!!

The Lord's Supper!